

# À Plœmeur. La plaine des sports et loisirs s'appelle désormais Oxygène

Plœmeur - 06 Septembre 2015



Lors de la Fête du sport, samedi, le nom de la plaine des sports a été dévoilé et s'appelle Oxygène.

**Samedi, dans le cadre de la Fête du sport, le maire a dévoilé le nom de la plaine des sports, de loisirs et de bien-être. Ce sera désormais le parc Oxygène.**

Le nom de la plaine des sports, de loisirs et de bien-être, à Plœmeur, a été dévoilé, samedi soir, à Océanis. « **À partir de maintenant, feu le stade municipal Cosec, il devient aujourd'hui Oxygène, ce nom représente l'avenir, il appartient désormais à chacun d'entre nous de le faire vivre** », a annoncé Ronan Loas, le maire.

Dans le cadre de la Fête du sport, les visiteurs avaient été invités à choisir l'un des deux noms ressortis lors de la consultation internet, parc Florence-Arthaud ou Oxygène.